

Rektor UPNVJ Resmikan Perpustakaan FH UPNVJ

Friday, 24 January 2025 18:31 WIB



HumasUPNVJ – UPN “Veteran” Jakarta (UPNVJ) telah meresmikan perpustakaan baru di Fakultas Hukum (FH), sebagai langkah konkret dalam mendukung proses pembelajaran dan penelitian di lingkungan akademik. Peresmian ini dilakukan oleh Rektor UPNVJ, Prof. Dr. Anter Venus, MA., Comm. yang didampingi oleh Dekan FH UPNVJ, Dr. Suherman, SH., LL.M dan Guru Besar FH UPNVJ Prof. Dr. Bambang Waluyo, S.H., M.H. serta jajaran pimpinan universitas dan fakultas.

Acara peresmian yang berlangsung pada Rabu, 24 Januari 2025, ini turut dihadiri oleh sejumlah mahasiswa, dosen, serta pihak terkait lainnya. Dalam sambutannya, Rektor UPNVJ menyatakan bahwa perpustakaan ini akan menjadi pusat sumber daya informasi yang tidak hanya mendukung kegiatan akademik, tetapi juga menjadi tempat bagi civitas akademika untuk mengembangkan wawasan, khususnya di bidang hukum.

“Perpustakaan ini tidak hanya sebagai tempat untuk membaca dan mencari referensi, tetapi juga sebagai ruang yang akan memperkuat kualitas pendidikan di Fakultas Hukum UPNVJ. Kami berharap fasilitas ini bisa memberikan dampak positif bagi mahasiswa dan dosen dalam mengembangkan potensi ilmu pengetahuan,” ujar Rektor dalam sambutannya.

Selain itu, Suherman selaku Dekan FH UPNVJ mengungkapkan bahwa perpustakaan ini dilengkapi dengan berbagai fasilitas modern, seperti ruang baca yang nyaman, akses jurnal hukum internasional, dan koleksi buku yang terus diperbarui. Hal ini diharapkan dapat mempermudah mahasiswa dan dosen dalam mengakses literatur terkini di bidang hukum.

Perpustakaan FH UPNVJ juga dirancang dengan konsep yang ramah teknologi, di mana pengunjung dapat memanfaatkan fasilitas digital untuk mengakses berbagai sumber daya akademik melalui sistem informasi perpustakaan yang canggih.

Dengan diresmikannya perpustakaan ini, diharapkan FH UPNVJ semakin mampu mencetak lulusan yang tidak hanya kompeten secara akademik, tetapi juga memiliki integritas dan kemampuan untuk menghadapi tantangan hukum di masa depan.

Export tanggal : Saturday, 25 January 2025 Pukul 08:18:52 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/01/rektor-upnvj-resmikan-perpustakaan-fh-upnvj.html>]